

INCERTIDUMBRE EN LA SELECCIÓN DE TU CARRERA PROFESIONAL

Juana Maria Camarillo Escobedo¹, Francisco Javier Serrato Barraza¹, Alvaro Manuel Alvarez Frausto¹, Luis Humberto Martínez Arroyo¹, Héctor Miguel Carrillo Chávez¹ y Juan Diego Hinojosa Escajeda¹

1 Instituto Tecnológico de la Laguna. jmce06@hotmail.com

La inquietud de estudiantes que inician con su carrera profesional, despierta el interés en poder seleccionar la especialidad adecuada, conveniente y solventar una necesidad que busca el sector productivo y de servicios. Conocer el porcentaje de ingenieros en electrónica que ejercen o no su profesión, es un tema de investigación poco estructurado e investigado, por lo que se busca orientar hacia un enfoque mixto y de investigación exploratoria, descriptiva y documental. Se inicia la búsqueda de información en el propio departamento académico de Electrónica, donde lamentablemente aún no se ha llevado a cabo u análisis del problema, por lo que se desconoce la tasa de egresados que éstan desaarrollando actualmente su profesión. Por lo que surgen las siguientes preguntas de investigación: ¿Qué factores implican que un ingeniero recién egresado de la carrera de ingeniería electrónica le sea difícil laborar profesionalmente? ¿Cuál es el perfil profesional que por lo general solicitan las empress? y ¿Qué requisitos son necesariamente indispensables para obtener un empleo al egresaar de la carrera?. Y de acuerdo a los resultados obtenidos a partir del precedente del historial institucional y con la última generación de egreso de estudiantes (2010-2014). Muestra una tasa de empleo baja con un 61% de egresados titulados que no practican su profesión. Sin embargo el 41% de alumnos pretender continuar con un posgrado, el 51% buscar un trabajo inmediatamente al egresar y solo un 8% planea trabajar y estudiar.